

株式会社gumi、シンガポールに「gumi Asia, Pte Ltd.」開設

株式会社gumi（本社：東京都新宿区、代表取締役社長：國光宏尚）は、2012年4月12日付にてシンガポールに「gumi Asia, Pte Ltd.」を開設いたしました事をお知らせいたします。

急速に拡大するソーシャルゲーム市場において、gumiは良質なゲームアプリケーションを供給し続けておりますが、世界的なスマートフォンの普及及びゲームプラットフォームのグローバル化を見据え、更なる成長戦略を策定・実行しております。今般開設した「gumi Asia, Pte Ltd.」は、先般開設した「gumi Korea, Inc.」に引き続きgumiの海外拠点として2箇所目となります。これら2拠点への進出を足がかりに、gumiはグローバル向け新規ゲームの開発を一層のスピード感をもって進めてまいります。

gumiは、スマートフォン／フィーチャーフォン向けソーシャルゲームプロバイダとして、グローバルNo.1の企業を目指します。

◆子会社の概要

- (1)商号： gumi Asia, Pte Ltd. （グミ アジア）
- (2)本店所在地： Blk 71 Ayer Rajah Crescent #06-08 Singapore 139951
- (3)代表者： CEO David Ng Meng Wah（デイビッド・ウー・ミンハ）
- (4)設立： 平成24年4月12日
- (5)事業内容： ソーシャルゲームの企画・開発

◆David Ng Meng Wah（デイビッド・ウー・ミンハ）

1967年6月25日生
CEO gumi Asia, Pte Ltd.



«略歴»

- 1998年 ネットワーク機器製造会社リンクシス株式会社(現シスコ・リンクシス)入社。アジア・太平洋地域担当責任者任務
- 2003年3月 飲料製品会社Enesis Group入社。グループ総支配人兼最高執行責任者
- 2007年3月 オンラインゲーム会社Infocomm Asia Holdings Pte Ltd入社。副CEO
- 2008年11月 エレクトロニック・アーツ株式会社入社。アジア・太平洋部長・アジア取締役
- 2010年5月 ゲーム会社を含むDijaya Corp Bhdのコングロマリットの最高経営責任者任務
- 2012年4月 gumi Asia, Pte Ltd. CEO

【お問い合わせ先】
株式会社gumi 広報宛
mail : pr@gu3.co.jp